

Dreikönig 2026 - das Finale der Wandelkrippe

Von Susanne Lackmann

9. Januar 2026, 17:12

In diesem Jahr ist erstmals auch ein Elefant zu sehen, der in Größe und Stil zu den Figuren der Krippe passt. Dorothea un Frank aus dem Krippenteam haben sogar einen speziellen Elefantensattel konstruoert, gepolstert und gestaltet: eine Art zu reisen wie es eine König entspricht.

Viel Freude beim Entdecken der Szene und ein gesegnetes neues Jahr wünscht das Krippenteam!

Zur Detaillierten Beschreibung des Krippenbildes (<https://www.katholische-kirche-hen nef.de/export/sites/geistingen-hen nef-rott/.content/.galleries/downloads/Wandelkrippe-Drei-Koenig.pdf>)